

Essonne : Quand Suez vend l'eau quatre fois son coût de production

Dossier de la rédaction de H2o
October 2023

On sait que la trêve estivale est propice aux mauvais coups. Suez vient d'en fournir un magnifique exemple avec la dernière facture de vente d'eau en gros adressée à la Régie Eau Cœur d'Essonne en août pour la desserte l'agglomération. Après plusieurs années d'augmentation suivant approximativement la hausse des prix, cette facture comporte une hausse de 39,4 % par rapport à celle du début de l'année. L'association Eau publique Orge Essonne à l'origine de cette "dénonciation" rappelle que cette "hausse d'une brutalité sans précédent" intervient alors même que les négociations étaient en cours entre Suez et le nouveau Syndicat Eau du Sud francilien (SESF) qui réunit les agglomérations dépendantes de ses usines de production d'eau à partir de captages en Seine, dont Cœur d'Essonne.

Eau publique Orge Essonne - À Coordination EAU IDF